

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai peran orang tua dalam menumbuhkan minat baca Al-Qur'an bagi anak usia 10-15 tahun di Blok Selasa Desa Panjalin Kidul Kecamatan Sumberjaya Kabupaten Majalengka, penyusun dapat menyimpulkan:

Peran orang tua di Desa Panjalin Kidul khususnya di Blok Selasa dalam menumbuhkan minat baca Al-Qur'an bagi anak sudah terlaksana, walaupun belum bisa dikatakan maksimal. Peran yang dilakukan orang tua terhadap anaknya yaitu dengan cara membimbing karena memberikan bimbingan pada anak adalah salah satu kewajiban orang tua. Dan metode yang biasa dilakukan oleh kebanyakan orang tua di Desa Panjalin Kidul khususnya Blok Selasa *pertama* metode bimbingan dengan nasehat, *kedua* memberikan dorongan, *ketiga* adanya sarana/prasarana, *keempat* adanya sanksi dan hadiah, dan *kelima* adanya pengawasan dari orang tua.

Implementasi yang dilakukan orang tua di Desa Panjalin Kidul khususnya di Blok Selasa yaitu sudah membiasakan anak untuk membaca Al-Qur'an setiap harinya minimal satu ayat setelah shalat maghrib. Tetapi tidak semua anak sudah terbiasa akan pemibiasaan yang orang tua lakukan di rumah karena terkadang anak pergi ke mushola terdekat untuk membaca Al-Qur'an dan mempelajarinya bersama ustadz di Mushola/Masjid tersebut.

Kendala yang dihadapi orang tua dalam menumbuhkan minat baca Al-Qur'an bagi anak yaitu *pertama*, orang tua belum menjadi teladan yang baik untuk anak-anaknya. *Kedua*, dari lingkungan karena lingkungan yang baik akan membawa anak kepada sesuatu yang tidak baik pula khususnya dalam hal membaca Al-Qur'an. *Ketiga* dari gadget, pengaruh gadget sangat besar bagi kehidupan manusia khususnya dikalangan anak-anak

jaman sekarang. Saat ini anak banyak yang sudah terpengaruhi oleh game online atau sosial media sehingga membuat mereka berlarut dalam gadget dan berpengaruh pada waktu membaca Al-Qur'an sesuai jadwal yang telah ditentukan.

## B. Saran

Berdasarkan pembahasan tersebut, maka saran penulis adalah sebagai berikut :

1. Kepada Orang Tua
  - a. Orang tua seharusnya tidak hanya sekedar memberikan bimbingan berupa nasehat saja melainkan juga memberikan keteladanan, pembiasaan dan memberikan perhatian terkait minat baca Al-Qur'an bagi anak.
  - b. Dalam membaca Al-Qur'an, orang tua hendaknya selalu menumbuhkan minat baca Al-Qur'an bagi anak salah satunya dengan cara memberikan sanksi dan hadiah sesuai tingkat kemampuan anak dalam membaca Al-Qur'an.
  - c. Orang tua hendaknya bisa meluangkan waktu untuk membimbing anak khususnya dalam hal menumbuhkan minat baca Al-Qur'an.
2. Kepada Anak
  - a. Berdasarkan hasil penelitian, hendaknya anak mempunyai kesadaran sendiri terhadap jadwal mengaji.
  - b. Anak hendaknya lebih banyak menghabiskan waktu bersama orang tua, lebih dekat dengan orang tua, agar orang tua bisa lebih maksimal dalam membimbing anak khususnya dalam hal membaca Al-Qur'an.

